Stimmen der Sponsoren



Bei den Nominierten der diesjährigen SVC Preisverleihung entdeckten wir, abgesehen vom Kundenpotenzial, interessante Gemeinsamkeiten: Innovation und Nachhaltigkeit scheint bei Finalisten eine hohe Kultur zu haben. Nebst mutigen, fundierten Massnahmen und gebührendem Respekt gegenüber Mitarbeitern und Geschäftspartnern, auch der Wille Neues zu schaffen. Wir von der City-Garage wünschen allen Teilnehmern der SVC Preisausschreibung weiterhin viel Erfolg und gratulieren an dieser Stelle insbesondere allen Preisträgern recht herzlich.

Bruno Schenk, City-Garage AG



Unternehmerische Ideen denken und umsetzen – dies hat in der Ostschweiz eine lange Tradition. Maschinenbau, Verpackungsindustrie und Textilverarbeitung sind Beispiele innovativer Branchen, welche sowohl regional als auch international grosse Erfolge verzeichnen. Weitreichende Ideen brauchen lokale Ansprechpartner, aber auch ein starkes, globales Netz. Ernst & Young fördert die Anerkennung für die unternehmerische Tätigkeit schweiz- und weltweit im Rahmen des nationalen Wettbewerbes «Entrepreneur Of The Year®» und mit der Unterstützung des Unternehmerpreises Ostschweiz. *Markus Oppliger, Partner und Sitzleiter St. Gallen, Ernst & Young*



Wer einen Unternehmerpreis gewinnt, ist die berühmte Nasenlänge voraus. Um heute fit zu sein und vor allem auch morgen erfolgreich zu bleiben, muss in die Weiterbildung der Mitarbeitenden investiert werden. Wir freuen uns, dass wir mit dem KMU-HSG einen Beitrag zum langfristigen Erfolg leisten können.

Frank Halter, Universität St. Gallen



Die Verleihung des Unternehmerpreis Ostschweiz ist für die Region ein sehr wichtiger Anlass. Er gibt erfolgreichen Unternehmen die Möglichkeit, Ihre wertvolle Arbeit vorzustellen und die erzielten Erfolge einem breiten Publikum zu präsentieren. Wir als typisches KMU unterstützen diesen Anlass schon seit vielen Jahren. Als Ostschweizer Unternehmer müssen wir zusammenhalten und den Standort gemeinsam und mit vereinten Kräften fördern.

Oliver P. Künzler, Geschäftsleitung/Inhaber, Trendcommerce AG



Die prosperierende Schweiz ist auch das Ergebnis der unternehmerischen Leistung vieler KMU. Wir als Helvetia wollen ebenfalls unseren Beitrag leisten zur Prosperität der Unternehmen und der Schweiz. Neben unseren direkten finanziellen Dienstleistungen und Produkten rund um Versicherung und Vorsorge unterstützen wir deshalb auch Aktivitäten, welche indirekt zum finanziellen und sozialen Wohlergehen der Schweiz beitragen wie den Unternehmerpreis des Swiss-Venture-Clubs zur Auszeichnung hochstehender unternehmerischer Leistungen.

René Stocker, Mitglied der Geschäftsleitung Schweiz, Leiter Vertriebsmanagement, Helvetia Versicherungen



Sitag für die Wachstumsmotoren von morgen: Wenn Leistungswille und verlässliche Rahmendaten aufeinander treffen, sind unternehmerische Erfolge sicher. Beides benötigt Visionen und starke Partner. Der renommierte Büromöbelhersteller Sitag fördert deshalb die Entwicklung innovativer KMU in der Schweiz. Mit unserem Sponsoring stärken wir junge Unternehmungen in einer globalen Welt. *Immanuel Eggmann, Gebietsverkaufsleiter für die Region Ostschweiz, Sitag AG*



Die Canon (Schweiz) AG und der Unternehmerpreis Ostschweiz – Kooperation aus Überzeugung! Canon orientiert sich an der Zukunft. Diese wird massgeblich durch die Innovationskraft des Mittelstands gestaltet. Die Canon (Schweiz) AG engagiert sich daher aus Überzeugung für den Unternehmerpreis Ostschweiz – frei nach der Devise: Immer einen Schritt voraus! *Paulo Moura, Leiter Canon Business Center St. Gallen/Chur*



Herausragende Leistungen verdienen unsere höchste Anerkennung und sollen gefördert sowie honoriert werden. Deshalb unterstützen wir den SVC Unternehmerpreis Ostschweiz 2008, der wie wir hinter den KMU in der Ostschweiz steht und diese auszeichnet.

Roman Müggler, Leiter Region Ostschweiz der Credit Suisse